



Vue d'ensemble de la cour prise du nord-est. A gauche et au fond, les externats et ateliers (J-B. Mathon, architecte, 1963), à droite, ancienne école nationale d'ingénieurs Péron et Weisbein, architectes, 1961). Un foyer des élèves et une galerie couverte ont été ajoutés en 2016 (Atelier Rubin, architectes). Les bâtiments ont été mis aux normes d'accessibilité par l'adjonction d'ouvrages hors œuvre en façade.

IVR53\_20212900054NUCA

Auteur de l'illustration : Bernard Bègne

Date de prise de vue : 2021

(c) Région Bretagne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation